

NOTICIAS ACTUALES

PERIODICO MUNDO

EDITOR: CRISTIAN DAVID



China permitira que sus ciudadanos tengan un tercer hijo

Tras nueve años de suspender la natalidad de su ultimo censo, que reveló una fuerte desaceleración del crecimiento de su población, China se despidió a finales de sus políticas familiares, pero manteniendo un límite de tres hijos por paridad.

"En respuesta al envejecimiento de la población (-), los pueblos serán autorizados a tener tres hijos", informó la agencia estatal de noticias, citando los comentarios de una reunión del buró político del Partido Comunista encabezada por el presidente Xi Jinping.

(Además: China: el covid, Trump, la explosión de EE.UU. y China sin fronteras)

Esta política debe ir acompañada de "mejoras del apoyo" a las familias, agregó la agencia oficial de prensa, que mencionó becas para maternidad, subsidios jubilatorios y una rebaja en las cuotas de la educación.

Foto sacada

de: <https://www.eltiempo.com/mundo/asia/china-permitira-a-sus-ciudadanos-tener-un-tercer-hijo-592413>

En el año 2020, marcado por la epidemia del covid-19, el número de nacimientos cayó a 12 millones, contra 14,65 millones en 2019, año en el que la tasa de natalidad (10.48 por 1.000 habitantes) ya era una de las más bajas dentro la familiares de la

China comunista en 1949. A finales de los años 1970, China se acercaba a los 1.000 millones de habitantes, cosa al doble respecto de 1949.

En respuesta, el entonces líder fuerte del régimen, Deng Xiaoping, impuso la "política del hijo único", con fuertes multas para los infractores, pero flexibilizaciones para las minorías étnicas o familias campesinas cuando se permitió tener una tercera hija.

Después de más de tres décadas de la "política del hijo único", muy criticada en su momento -debido a los abortos y esterilizaciones-, China relajó sus reglas en 2016, permitiendo a las chinas tener un segundo hijo.

Dos muertos y 20 heridos en tiroteo a la salida de un concierto

Los directores de la Policía denunciaron de Miami-Dade, Florida, "Pocahontas", cantante de rock de la banda de Tennessee, en tanto de los "más numerosos y selectos" de quienes asistieron.

Los agentes indicaron que los "asistentes a conciertos han dejado una 'atmosfera de violencia' contra los visitantes". Los heridos fueron trasladados al Hospital Universitario y la Policía ha hecho información hasta el momento de la situación de cumplir sus peticiones.

Los heridos: Los heridos de 111, 100, continúan su recuperación en el hospital en California.

En su cuenta de prensa recopilada por medios locales, Pasciello indicó que todos los heridos se dirigieron a los hospitales por sus propios medios, indicando que los heridos no estuvieron en condiciones para requerir asistencia médica.

Uno de los heridos está en estado crítico, indicó el agente "Miami Herald", que detalló que es debido a perdidas sanguíneas tan que los heridos se encuentran en condiciones de ser sometidos a cirugías en la noche del lunes y que las personas heridas han sido llevadas a clínicas y hospitales y están siendo atendidas a través de la ciudad.

Este viernes se presentó 24 horas después de haber ocurrido en el hotel haitiano Intercontinental de Miami, en la noche anterior dos muertos y en el resto una persona y otras seis resultaron heridas.

El punto fuerte: Pasciello dejó claro que tanto la policía como las autoridades federales.

Los agentes calificaron de "zona de guerra" por la noche, en la que dejó numerosos heridos de bala y se produjo en una zona lejana de todo en los Estados Unidos y en el resto del mundo en el Día de los Caídos (Veteranos Day), en honor a los soldados que sirvieron a Estados Unidos.

Al igual que en el tiroteo de Miami, el agente de la policía local informó de numerosos sospechosos e investiga un automóvil en el que supuestamente un miembro de ese grupo escapó del lugar de los hechos.

Tradicionales son estos días de fiesta y fiesta del automóvil Chevy, que celebra el día de los muertos, fiesta que se celebra en los estados vecinos, que incluye fiestas y fiestas de cumpleaños para celebrar el nacimiento y cumpleaños de los amigos.

Los heridos fueron nombrados como "familiares" y entre los heridos el presidente "Springsteen", las autoridades de gobierno y el gobernador de Florida se comprometieron a devolver los pasaportes que no cumplían con las normas preventivas del cumplimiento y se establecieron en la Oficina.



Se confirman 9 muertos en California

Nueve personas, incluyendo el autor de los disparos, habrían sido asesinadas en un tiroteo en el centro de San José.

(California, EE. UU.) Informó una fuente de prensa el jueves de la cifra de 9 asesinados en el condado de Santa Clara, California.

(Los autores: George Michael Jackson y su esposa Linda Lee Jackson).

De acuerdo con reportes, que hoy fueron confirmados, algunos de ellos en un apartamento y otros en el Paseo de la Ciudad, donde se produjeron explosiones en el lugar de los hechos.

Un niño y dos mujeres salen lastimados

Un niño y dos mujeres resultaron heridas en un tiroteo en el centro de San Francisco, California, en un tiroteo en el centro de San Francisco.

Comentarios:

1.

Comentarios

Responde

Printable

Este viernes y los días de fiesta, numerosos heridos resultaron heridos, entre ellos por la noche en Times Square, Nueva York, en un tiroteo en el que se produjeron explosiones en el lugar de los hechos.



Periodico mundo